

# ERSTI-TÜTEN IM SoSe 2010

Zum zweiten Mal ging es im März 2010 ans Packen der Ersti-Tüten. Ein paar fleißige HelferInnen und ich verbrachten ein Wochenende auf der Galerie, um mit Infomaterial, Gutscheinen und kleinen Präsenten den Neulingen den Start in Würzburg zu erleichtern. Der Inhalt soll sie über Arbeitskreise, Semesterveranstaltungen, Partys und die Fachschaftsarbeit, ebenso wie über das richtige Handling mit dem MUCK-Terminal informieren.

So wollten wir auch dieses Semester die Erstis an der Universität und bei den StudierendenvertreterInnen herzlich willkommen heißen.

Motivierte Helferinnen und Helfer packten fleißig Flyer und Werbematerialien von über 50 Sponsoren in insgesamt 1000 Ersti-Tüten. Besonders freuen wir uns darüber, dass wir ab diesem Semester auch die Neon und Ikea zu unseren Sponsoren zählen dürfen.

Mein herzlicher Dank gilt an dieser Stelle vor allem unseren beiden Sekretärinnen, Dominik Pross und Laura Gunesch ebenso wie Philipp Spachmann, Matthias Frank, Johannes Auerswald, Susanne Meißner, Jan Gawlik, Dominik Lorenz, Roman Peter, Michael Müller sowie der Fachschaftsinitiative der Sonderpädagogen bzw. der Fachschaft Phil I.

**Die Ersti-Tüten gibts am 26. April auf der Ersti-Messe in der Hublandmensa.**

